

La Orquesta de Valencia recibe hoy la medalla de la Universitat - Las Provincias - 26/06/2018

La Orquesta de Valencia recibe hoy la medalla de la Universitat

:: REDACCIÓN

VALENCIA. La Orquesta de Valencia vuelve hoy al Festival Serenates, que se celebra hasta el 8 de julio en la Nau de la Universitat de València (UV). En el transcurso del concierto, la formación sinfónica valenciana recibirá por su 75 aniversario la medalla de la UV.

Bajo la dirección de su concertino Enrique Palomares, la formación musical interpretará un programa musical en el que figuran las Sinfonías nº 25 y nº 29 de Wolfgang Amadeus Mozart, así como el Concerto grosso, op. 6 de Arcangelo Corelli. Un concierto que además, volverá a tener una importante vertiente

social, puesto que con un precio de sólo 3 euros, el dinero recaudado se destinará a la ON AnimaNaturalis, que trabaja en la defensa de los animales en España y Latinoamérica. También tendrá un carácter pedagógico, con la inclusión dentro de los atriles de la Orquesta de músicos de la Orquesta Filarmónica de la Universitat de València.

La Medalla de la UV quiere poner de relieve la relación de la Orquesta de València con agrupaciones propias de la Universitat de València, como el Orfeón Universitario en 64 conciertos, y sobre todo, con la Orquesta Filarmónica de la Universitat de València.